

CUENTOS DE MISTERIO Y **T**ERROR



**IES VALDESPARTEA. CURSO 2014 – 2015.
DEP. LENGUA CASTELLANA Y LITERATURA**

ÍNDICE

	<i>Pág.</i>
<i>El comienzo de una pesadilla.....</i>	4
de Luis Andrés Sanz, 3º ESO (PRIMER PREMIO)	
<i>31 de octubre de 2014.....</i>	6
de Malena Moreno, 3º ESO (ACCÉSIT)	
<i>Miedo.....</i>	8
de Antonio Aráiz, 2º ESO (PRIMER PREMIO)	
<i>Tulipanes negros.....</i>	10
de Eva Morenilla, 2º ESO (ACCÉSIT)	
<i>Nadie me cree.....</i>	13
de Leyre Aldaz, 2º ESO (MENCIÓN DE HONOR)	
<i>No abras la puerta.....</i>	16
de Christian Simón, 2º ESO (MENCIÓN DE HONOR)	
<i>Aquella noche de Halloween.....</i>	18
de Mario Beltrán, 2º ESO (MENCIÓN DE HONOR)	
<i>La noche especial de Alma.....</i>	20
de Nazareth Martín, 1º ESO (PRIMER PREMIO)	
<i>Terror en el instituto.....</i>	22
de Ricardo Armentia, 1º ESO (ACCÉSIT)	
<i>Furias.....</i>	24
de Esther Cebrián, 1º ESO (MENCIÓN DE HONOR)	
<i>Encerrados.....</i>	26
de Teresa Ripollés, 1º ESO (MENCIÓN DE HONOR)	

Los cuentos que podéis leer en las páginas siguientes han sido seleccionados entre los participantes en el concurso de relatos cortos de misterio y terror convocado con motivo de la festividad de Todos los Santos por el Departamento de Lengua y Literatura del IES VALDESPARTERA.

La participación fue abundante, en especial entre los alumnos y alumnas del Primer Ciclo. Esperamos que esta pequeña edición os anime a la lectura y escritura de textos literarios.

EL COMIENZO DE UNA PESADILLA

LA NOCHE ERA OSCURA Y FRÍA, CON EL AIRE PESADO Y HÚMEDO. LA NIEBLA SE LEVANTA Y CON ELLA LO HACEN TAMBIÉN LAS ALMAS QUE, UNA VEZ MÁS, LA VÍSPERA DE TODOS LOS SANTOS SE REÚNEN PARA VAGAR POR LA TIERRA UNA NOCHE.

-LA CASA DE LA COLINA- DIJO JOHN CON AIRE SORPRENDIDO- VALE.

-NO TE REIRÁS TANTO CUANDO ESTÉS DENTRO – LE RESPONDIÓ SU AMIGO RICK CON UN TONO LÚGUBRE- SEGURO QUE NO AGUANTAS NI UN MINUTO.

- PUES CLARO QUE SÍ, ¿POR QUIÉN ME TOMAS? ¿POR UN GALLINA?

Y DICHO ESTO, JOHN SUBIÓ POR EL EMPEDRADO CAMINO QUE LLEVABA A LA CASA.

UNA VEZ ALLÍ, UN ESCALOFRÍO RECORRIÓ SU CUERPO. LA CASA SE ALZABA IMPONENTE Y OSCURA EN LO MÁS ALTO DE LA COLINA, PROYECTANDO UNA SOMBRA INQUIETANTE SOBRE EL LUGAR DONDE JOHN ESTABA.

DESPUÉS DE PENSÁRSELO VARIAS VECES, ENTRÓ POR LA PUERTA DE METAL AL JARDÍN SECO Y MALOLIENTE QUE RODEABA LA CASA.

UNA VEZ EN EL PORCHE PENSÓ: “LA PUERTA ESTARÁ CERRADA Y PODRÉ VOLVER A CASA SIN QUE ME TACHEN DE COBARDE”. PERO SE EQUIVOCABA... LA PUERTA SE ABRIÓ NADA MÁS TOCARLA Y, ADEMÁS, EMITIÓ UN CHIRRIDO QUE RESONÓ CON ECO POR LA VIEJA CASA.

SE ADENTRÓ LENTAMENTE Y ENCENDIÓ LA LINTERNA QUE SUJETABA CON SU MANO DERECHA. LA PUERTA SE CERRÓ DE GOLPE Y JOHN RETROCEDIÓ PARA ABRIRLA DE NUEVO, PERO ESTA VEZ SÍ QUE ESTABA CERRADA. ENTONCES EMPEZÓ A BUSCAR OTRA SALIDA, SIN RESULTADOS CONCLUYENTES.

LLEGADO AL PUNTO DE VOLVERSE LOCO, JOHN ENCONTRÓ UNA PUERTA ABIERTA QUE LLEVABA AL COMEDOR. SOBRE LA CHIMENEA QUE ESTABA AL FONDO HABÍA UN CUADRO EN EL QUE APARECÍA UN HOMBRE ADULTO VESTIDO CON UNIFORME DE GALA. EL HOMBRE DEL RETRATO LE MIRABA FIJAMENTE CON UNOS OJOS APAGADOS Y UNA ATENCIÓN TAN PROFUNDA QUE HIZO A JOHN RETROCEDER, MIENTRAS UN ESCALOFRÍO RECORRÍA SU CUERPO, DE NUEVO HACIA EL RECIBIDOR.



EN ESE INSTANTE DIVISÓ OTRO CUADRO QUE ESTABA COLGADO ENCIMA DE LA PUERTA. LA CURIOSIDAD DE JOHN SE TRANSFORMÓ EN MIEDO CUANDO DESCUBRIÓ QUE ERA EL MISMO RETRATO QUE HABÍA VISTO EN EL COMEDOR, Y QUE DE NUEVO ESTABA MIRÁNDOLE.

SOLTÓ LA LINTERNA Y CORRIÓ HACIA LA PUERTA DE ENTRADA. UNA VEZ LA HUBO ALCANZADO, EMPEZÓ A GOLPEARLA EN UN INTENTO DESESPERADO DE ABRIRLA. PERO NO FUE CAPAZ.

EN ESE MOMENTO, CUANDO SE VIO PERDIDO Y ACORRALADO, SE MAREÓ Y CAYÓ AL SUELO INCONSCIENTE.

CUANDO DESPERTÓ, ESTABA EN SU CAMA Y LE DOLÍA LA CABEZA. SE DIRIGIÓ A LA COCINA DONDE SUS PADRES LO ESPERABAN CON EL DESAYUNO EN LA MESA.

-¿CUÁNTO TIEMPO HE DORMIDO?- PREGUNTÓ JOHN BOSTEZANDO.

-DESDE ANOCHE A LAS NUEVE, MÁS O MENOS – LE RESPONDIERON.

-¡ESPERA! A ESA HORA ESTABA EN LA VIEJA CASA DE LA COLINA.

-IMPOSIBLE, SE QUEMÓ DESPUÉS DE QUE SU DUEÑO SE VOLVIERA LOCO. ERA GENERAL O ALGO ASÍ.

ENTONCES JOHN RECORDÓ EL RETRATO Y SU MIRADA PENETRANTE, UNA MIRADA QUE PERMANECERÍA EN SU RECUERDO DURANTE TODA SU VIDA. Y TAMBIÉN EL GENERAL LOCO QUE UNA VEZ AL AÑO, DURANTE LA NOCHE DE TODOS LOS SANTOS, LE ACOMPAÑARÍA EN SU PASEO POR EL MUNDO DE LOS VIVOS.

31 DE OCTUBRE DE 2014

AQUEL DÍA CUANDO ME DESPERTÉ, SENTÍ QUE ALGO RARO PASABA. ENTRABA MUCHO SOL EN LA HABITACIÓN Y, SIN EMBARGO, EL RELOJ MARCABA LAS TRES DE LA MAÑANA. ADEMÁS, SE HABÍA PARADO EL AIRE QUE HACÍA UNAS HORAS SOPLABA CON FUERZA; INCLUSO EN EL TELEDIARIO HABÍAN DADO LA NOTICIA DE QUE ZARAGOZA ESTABA EN ALERTA ROJA POR FUERTES RACHAS DE VIENTO. SIN EMBARGO, AHORA NO SE OÍA EL SUSURRANTE ULULAR.

ME LEVANTÉ Y FUI HASTA LA HABITACIÓN DE MIS PADRES. LA CAMA ESTABA HECHA Y MIS PADRES NO ESTABAN ALLÍ. SALÍ Y ME FUI A LA HABITACIÓN DE MI HERMANO ÓSCAR. TAMBIÉN SU CAMA ESTABA HECHA Y NO ESTABA ÉL. ENTONCES COMENCÉ A ASUSTARME. SOLO ME QUEDABA MIRAR EL BAÑO. ENTRÉ EN ÉL Y VI UNA SOMBRA EN EL ESPEJO. ME GIRÉ CON EL CORAZÓN EN UN PUÑO Y ENTONCES ME DI CUENTA DE QUE SOLO ERA LA SOMBRA DEL ARMARIO. ALLÍ TAMPOCO HABÍA NADIE.



ENTONCES DECIDÍ BAJAR HASTA EL SALÓN. BAJÉ LENTAMENTE LA ESCALERA, APRETÁNDOME A LA PARED MUERTA DE MIEDO, YA QUE LOS CUADROS QUE ANTES POBLABAN LAS PAREDES HABÍAN DESAPARECIDO. EL CORAZÓN ME LATÍA DESBOCADO Y COMENCÉ A SENTIR UN SUDOR FRÍO. CUANDO LLEGUÉ ABAJO, LO PRIMERO QUE ME

ASUSTÓ FUE NO OÍR LOS LADRIDOS DE MI PERRO. MI PERRO DOBBY ES UN MINI-PINCHER DE COLOR NEGRO Y MARRÓN, MUY NERVIOSO, Y SIEMPRE QUE BAJO A DESAYUNAR COMIENZA A LADRARME, MORDERME LOS CALCETINES Y PEDIRME INSISTENTEMENTE QUE LE DÉ ALGO DE COMER. PERO ESE DÍA TAMPOCO ESTABA. ENTRÉ EN EL SALÓN Y ME ATERRORICÉ PORQUE LAS FOTOS DE LA FAMILIA QUE INUNDABAN NUESTRO SALÓN HABÍAN DESAPARECIDO. DABA LA SENSACIÓN DE QUE MI CASA NO ERA MI CASA, DE QUE ALLÍ NUNCA HABÍA VIVIDO NADIE.

EN AQUELLOS MOMENTOS EMPECÉ A ACORDARME DE MI PADRE, DE CÓMO ESTABA SIEMPRE A MI LADO CUANDO ESTABA MALITA. Y DE MI MADRE, INSISTIENDO CONSTANTEMENTE EN QUE ESTUDIARA Y NO PERDIERA EL TIEMPO MIRANDO LAS MUSARAÑAS. ¡COMO SI YO SUPIERA QUÉ SON LAS MUSARAÑAS! Y DE MI HERMANO, DÁNDOME LA TABARRA SIEMPRE PARA QUE JUGASE CON ÉL.

SE ME OCURRIÓ ENTONCES LLAMAR A MI ABUELA OLGA, PERO NI EL TELÉFONO FIJO NI MI MÓVIL DABAN SEÑAL ALGUNA. ME TUMBÉ EN EL SOFÁ DE LA QUE YO NO SABÍA SI ERA MI CASA Y COMENCÉ A LLORAR Y A PENSAR QUÉ PODÍA HACER A CONTINUACIÓN.

DE REPENTE, ALGUIEN PICABA EN LA PUERTA Y GRITABA MI NOMBRE. ENTONCES... ME DESPERTÉ, OÍ A MI MADRE GRITAR A MI HERMANO QUE DEJASE DE DAR GOLPES EN LA MESA. A MI PADRE LLAMÁNDOME PARA QUE BAJASE A DESAYUNAR. Y A MI PERRO, LADRANDO. ESTABA EN MI CAMA, ME DI LA VUELTA Y EL RELOJ MARCABA LAS DIEZ. RESULTÓ QUE TODO HABÍA SIDO UN SUEÑO.

FUI AL BAÑO, ME LAVÉ LA CARA Y BAJÉ FELIZ Y CON UNA INMENSA SONRISA LAS ESCALERAS. ¡SIEMPRE RECORDARÉ AQUELLA NOCHE DE HALLOWEEN!

MIEDO

-“HOLA, PEQUEÑO. ¿TIENES MIEDO? ¿POR QUÉ TIENES MIEDO? NO TE VOY A HACER DAÑO. AL MENOS DE MOMENTO. CUÉNTAME, ¿POR QUÉ TIEMBLAS DE ESA MANERA? NI SIQUIERA SABES QUIÉN O QUÉ SOY, NI QUÉ QUIERO, NI POR QUÉ ESTÁS AQUÍ. SUPONGO QUE QUERRÁS QUE TE CONTESTE A TODAS ESTAS PREGUNTAS. PERO TODO LLEGARÁ...

DIME, ¿QUÉ TENGO PARA HACERTE PASAR MIEDO? TE ASEGURO QUE NO TE VOY A HACER NADA, O QUIZÁ SÍ. ¿CÓMO TE ENCUENTRAS? TE VEO UN POCO PÁLIDO. PERMÍTEME OFRECERTE ALGO DE COMER. ¿QUÉ PASA? ¿NO TIENES HAMBRE? OLVÍDALO.

¿POR QUÉ ME TEMES? ¿POR QUÉ DESCONFÍAS TANTO DE MÍ? ¿NO SERÁ PORQUE ES HALLOWEEN? ¿NO SERÁ POR MIS LARGOS Y PELUDOS BRAZOS NEGROS? ¿SERÁ POR MIS DESCOMUNALES OJOS COLOR AZABACHE CAPACES DE ATERRORIZAR AL MÁS VALIENTE DE LOS HOMBRES? ¿SERÁ POR MIS ENORMES OREJAS QUE TODO LO OYEN? ¿SERÁ POR MI INMENSA BOCA CAPAZ DE ABSORBERLO TODO? ¿O SERÁ PORQUE QUIZÁ NO ERES TAN VALIENTE COMO HACES CREER?

¿QUÉ PASA? ¿TE HE OFENDIDO? ¡PUES ACÉRCATE Y DÍMELO A LA CARA SI ES QUE TE ATREVES! NO, ¿VERDAD? YA SABÍA YO QUE ESA VALENTÍA DE LA QUE TANTO PRESUMES NO ERA CIERTA.

SUPONGO QUE AHORA QUE YA NOS CONOCEMOS UN POCO MEJOR ME PEDIRÁS QUE TE DIGA LAS PROMETIDAS RESPUESTAS. TE DIRÉ UNA COSA SOBRE MÍ: CASI NUNCA CUMPLO MIS PROMESAS. PERO TÚ ME HAS CAÍDO BIEN. CONOZCO A MILLONES DE PERSONAS EN TODO EL MUNDO, Y TÚ ERES UNA DE LAS POCAS QUE LO HA CONSEGUIDO. TE PERMITO QUE ME HAGAS UNA PREGUNTA SI ANTES ME CONTESTAS TÚ A UNA. AHORA MISMO ME ESTÁS VIENDO EN MI FORMA BÁSICA, PERO TENGO UNA CUALIDAD ESPECIAL. PUEDO CAMBIAR DE FORMA. CADA SER HUMANO ME VE DE UNA MANERA DISTINTA. ¿PODRÍAS DECIRME QUÉ FORMA TENGO PARA TI? ¡EH! TE ESTOY HABLANDO, ¡CONTESTA! ¿TE HACES DE ROGAR? ¿INTENTAS DESAFIARME? ¡PUES CONMIGO NO FUNCIONARÁ! DIME, ¿QUÉ FORMA TENGO? ¿A QUÉ HERMOSA CRIATURA ME ASEMEJO? HABLA. CONTÉSTAME. IGUAL NO ME VES BIEN DESDE AHÍ. VOY A ACERCARME. POCO A POCO. LENTAMENTE. VOY APROXIMÁNDOME A TI. ¿SIGUES SIN QUERER CONTESTAR? ¿DE VERAS? QUIZÁ ABRIENDO, METIÉNDOTE DENTRO DE MIS FAUCES... ¿YA TE HAN ENTRADO GANAS DE HABLAR? ¿SÍ? PUES CONTESTA. ¿ASÍ QUE PARA TI SOY UNA SERPIENTE? INTERESANTE. NO ERA TAN DIFÍCIL, ¿VERDAD? EN FIN, AHORA TIENES DERECHO A HACER TU PREGUNTA. ¿CUÁL ES? ¿QUE QUIÉN SOY, PREGUNTAS?

¿QUE QUIÉN SOY YO? YO... SOY... EL MIEDO”.

ENTONCES DESPERTÉ DE AQUEL TRANCE EN EL QUE HABÍA ESTADO SOMETIDO. DURANTE UN SEGUNDO CREÍ QUE TODO HABÍA IDO UN MAL SUEÑO, PERO NO ERA ASÍ. AL LEVANTAR LA MIRADA PUDE VER, YA DESPIERTO, A AQUEL TERRIBLE PERSONAJE CON EL QUE HABÍA COMPARTIDO CONVERSACIÓN. PERO AHORA ESTABA EN SU FORMA BÁSICA. AHORA TEMÍA A MI PROPIO MIEDO.



TULIPANES NEGROS

DESDE ESA NOCHE TENGO LA MISMA PESADILLA QUE SE REPITE UNA Y OTRA VEZ. HOY NO ES DIFERENTE. SIENTO COMO EL SUDOR FRÍO ME RECORRE ENTERA MIENTRAS TIEMBLO VIOLENTAMENTE. COJO LA LINTERNA Y ALUMBRO EL CUARTO ESPERANDO ENCONTRARLE PERO TODO ESTÁ COMO LO HE DEJADO. ME DOY UNA VUELTA EN LA CAMA Y ME DUERMO. ÉSTA VEZ DEJO LA LUZ ENCENDIDA AUNQUE SEPA QUE ESO NO VA A HACER MÁS QUE ENFURECERLO.

DOS AÑOS ANTES, EN LA NOCHE DE HALLOWEEN...

ESTABA BUSCANDO A DEREK ENTRE EL GENTÍO CUANDO UNAS MANOS ME RODEAN LA CINTURA DESDE ATRÁS Y ME HACEN DARME LA VUELTA. LE DOY UN RÁPIDO BESO AUNQUE DESEABA TENERLO MUCHO MÁS RATO PARA MI SOLA, AUN SABIENDO QUE LUEGO TENDRÍA TIEMPO. HABÍAMOS QUEDADO CON HARRY Y ANGELINA PARA SALIR EN UNA ESPECIE DE CITA DOBLE.

DEREK ESTÁ TAN GUAPO COMO SIEMPRE, POR MUCHO QUE LLEVE SIMPLE ROPA NEGRA Y UNA MÁSCARA ESCALOFRIANTE. SU PELO RUBIO HACE QUE LLAME MUCHO LA ATENCIÓN. YO ME HE VESTIDO DE BRUJA, COMO SIEMPRE, CON MI SOMBRERO DE PUNTA Y MI VESTIDO NEGRO RASGADO.

-NORA - ME LLAMA ÁNGELINA CON SU VOZ CHILLONA- LLEVAMOS MEDIA HORA BUSCÁNDOOS. VAMOS A BAILAR A LA STARLIGHT ¿O NO?

BAILAMOS SIN DESCANSO HASTA LAS DOCE, CUANDO SALIMOS A TOMAR EL AIRE. ESTOY A MEDIO CAMINO CUANDO ME PARO EN SECO. HAY ALGO EN LA PUERTA DE LA DISCOTECA.

ES EL CUERPO DE ERIC, DE TAN SOLO SIETE AÑOS, EL QUE ESTÁ TIRADO COMO UN TRAPO LLENO DE SANGRE. CORRO A SU LADO Y ME ARRODILLO JUNTO A ÉL. TIENE VARIAS PUÑALADAS POR TODO EL TORSO Y UNA ENORME BRECHA EN LA FRENTE.

-¡LLAMAD A UN AMBULANCIA!- GRITO COMO LOCA HASTA QUE, SIN PONER FIN A SU ESPANTO, HARRY HUYE HACIA ADENTRO EN BUSCA DE ALGUIEN.

NO SÉ LO QUE PASA A MÍ ALREDEDOR. ME ENCUENTRO RODEADA DE GENTE QUE CHILLA, NOTO LA MANO DE DEREK EN MI HOMBRO Y CONSIGO ESCUCHAR A MEDIAS LO QUE ME ESTÁ DICIENDO.

-NORA, TIENES QUE APARTARTE DE ERIC PARA QUE SE LO LLEVEN. NORA, APÁRTATE DE TU HERMAN. VENGA, NORA.

POR FIN REACCIONO Y CON TODA MI FUERZA DE VOLUNTAD ME CONSIGO APARTAR. HUNDO EL ROSTRO EN EL PECHO DE DEREK DESCONSOLADA.

-SOLO TIENE SIETE AÑOS, NUNCA HA HECHO DAÑO A NADIE... ERA MI HERMANO, MI HERMANITO PEQUEÑO... -

ME DESAHOGO GRITANDO Y LLORANDO COSAS INCOHERENTES MIENTRAS LA MULTITUD SE DISPERSA.

-NORA, CARIÑO, ¿QUIERES QUE VAYAMOS A DAR UNA VUELTA? HAN LLAMADO DEL HOSPITAL Y HAN DICHO QUE TU MADRE ESTÁ ALLÍ, Y QUE CUANDO SEPA ALGO TE LLAMARÁ.

-¿Y MI PAPÁ? ¿SE LO HAN DICHO?

MIRA PARA OTRO LADO Y SÉ QUE LO HE DEJADO SIN PALABRAS AL HABLAR ASÍ DE MI PADRE, AL QUE SABE QUE LLEVO MEDIO AÑO SIN VER.

COJO SU MANO Y ACEPTO SU PASEO. ÁNDAMOS EN LO QUE A MÍ ME PARECE UNA ETERNIDAD. SIN RUMBO, HASTA QUE LLEGAMOS A LA GRANJA DONDE SOLÍA JUGAR CON MI HERMANO. TODO SIGUE IGUAL HASTA QUE ENTRAMOS EN EL GRANERO.

ME DOY CUENTA DE ALGO MUY EXTRAÑO. LOS TULIPANES ROJOS YA NO SON ROJOS, APARTE DE ESTAR BAÑADOS POR LA LUZ PLATEADA DE LA LUNA, SON NEGROS.

ME GIRO HACIA DEREK PARA PREGUNTARLE POR LAS FLORES Y DESCUBRO QUE HA DESAPARECIDO. DOY UNA VUELTA ATERRADA POR TODO EL GRANERO, QUE AHORA DA MUCHO MÁS MIEDO QUE ANTES.

-NORA, NORA, NORA. TAN FRÁGIL, TAN SOLA Y ATERRADA. NADIE LA COMPRENDE.

LA VOZ ME SUENA TERRIBLEMENTE FAMILIAR. ME SIENTO HORRIBLEMENTE MAL. TODO DA VUELTAS Y LA EXTRAÑA VOZ SABE DEMASIADO.

-SOLO QUE UN DÍA, EXACTAMENTE EL DÍA QUE SU AMADO PADRE DESAPARECE LLEGA UN APUESTO MUCHACHO QUE EXTRAÑAMENTE QUEDA PRENDADO DE ELLA. UNA BONITA HISTORIA DE AMOR, SINO FUERA PORQUE, BUENO..., ÉL NO ES NORMAL.

LA VOZ SE RÍE DE FORMA ATERRADORA E INTIMIDANTE. ¿QUÉ ESTÁ INSINUANDO? ¿QUÉ SABE ÉL DE DEREK?

UNA SOMBRA CAE DESDE LAS SOMBRAS DEL TECHO DEL GRANERO Y DESCUBRO QUIÉN ES LA VOZ.

-DEREK, ¿QUIÉN ERES?- PREGUNTO. SOLO QUE NO ES LA VOZ DE DEREK LA QUE ME SONABA FAMILIAR, SINO QUE ES LA VOZ QUE TENÍA MI PADRE ANTES DE DESAPARECER.

-EXACTO, QUERIDA NORA, YO POSEÍ A TU PADRE PORQUE HABÍA HECHO ALGO MUY MALO, PERO COMO NO PODÍA AGUANTAR EL SUFRIMIENTO QUE YO LE PRODUCÍA, SE AHORCÓ.

MI CORAZÓN YA LATE A MIL POR HORA CUANDO EMPIEZO A ENTENDER TODO.

-FUISTE TÚ QUIÉN LLEVO A DEREK HASTA MÍ. ÉL QUE MATÓ A MI HERMANO ESTA NOCHE EN LA PUERTA DE LA STARLIGHT, QUIEN AHORA MISMO... -NO PUEDO CONTINUAR PERO ÉL SE ASEGURA DE HACERLO POR MÍ.

-...TE VA A MATAR. -SE RÍE AMARGAMENTE MIENTRAS YO ME ENCOJO DE TERROR - ESO SERÍA DEMASIADO DIVERTIDO. ESTA VEZ TE VOY A DEJAR VIVIR PERO NO COMO TÚ HUBIERAS ELEGIDO, SINO CON EL SUFRIMIENTO DE SABER QUE TODA TU FAMILIA ESTARÁ MUERTA PARA MAÑANA POR LA MAÑANA Y QUE TODAS LAS NOCHES DE VIGILARÉ DESDE TU VENTANA. PERO NO TE PREOCUPES, TE DEJARÉ UNA SEÑAL PARA QUE SEPAS QUE TE HE ESTADO OBSERVANDO MIENTRAS DORMÍAS, Y MÁS VALE QUE NO TE DESHAGAS DE LA SEÑAL. CONSÚMETE EN TI MISMA, NORA FLITMAN, Y NUNCA ME OLVIDES.



NO LO OLVIDÉ, Y ÉL TAMPOCO OLVIDÓ SU PROMESA.

ME DIRIJO RÁPIDAMENTE A LA PUERTA DE MI CASA INTENTANDO NO LLEGAR TARDE A MI CITA CON EL PSIQUIATRA. ANTES DE SALIR ECHO UN RÁPIDO VISTAZO A UN JARRÓN QUE HAY EN LA ENTRADA. ESTÁ LLENO DE TULIPANES NEGROS.

NADIE ME CREE

HOLA, ME LLAMO JOHN. SOY ALTO, DE PELO CASTAÑO Y OJOS OSCUROS. NO SÉ EXACTAMENTE CUÁNTOS AÑOS TENGO PORQUE DONDE VIVO AHORA NO CELEBRAMOS EL CUMPLEAÑOS, PERO YO DIRÍA QUE UNOS 35. ESTE LUGAR ES UNA GRAN MANSIÓN VICTORIANA, CON GRANDES VENTANALES Y MUCHAS HABITACIONES. DESDE LA VENTANA DE MI HABITACIÓN PUEDO VER EL JARDÍN. EN ÉL HAY UN PEQUEÑO BOSQUE CON DIFERENTES TIPOS DE ÁRBOLES. SIEMPRE PREGUNTO SI ME DEJAN SALIR PERO ME DICEN QUE NO, QUE ME TENGO QUE RECUPERAR, PERO... ¿DE QUÉ? YO ME VEO COMO UNA PERSONA COMO OTRA CUALQUIERA, Y EN EL LUGAR QUE ESTOY SOY EL MÁS NORMAL. UNOS HABLAN SOLOS, OTROS SE QUIEREN HACER DAÑO A SÍ MISMOS, E INCLUSO ALGUNOS OYEN VOCES.

UN DÍA VIÑO UN SEÑOR DE BATA BLANCA AL QUE LLAMABAN ALBERT. ERA LARGUIRUCHO Y DE PELO CANOSO. ME DIJO QUE ME IBAN A DEJAR SALIR AL JARDÍN Y ENTRAR AL BOSQUE, PERO CON UNA CONDICIÓN: DEBÍA VOLVER DESPUÉS DE UNA HORA. NO ME LO PENSÉ DOS VECES. ME CAMBIÉ EL ODIOSO PIJAMA AZUL DE ESTRELLAS QUE LLEVABA, POR MI MEJOR CAMISA, MIS VAQUEROS FAVORITOS Y LOS ZAPATOS MARRONES DE PASEO. NO LOS HABÍA ESTRENADO TODAVÍA.

ALBERT ME ACOMPAÑÓ HASTA EL PRINCIPIO DEL BOSQUE. YO NUNCA ME HABÍA PERCATADO DE QUE EL JARDÍN TUVIERA UNAS VALLAS TAN ALTAS. ME



ADENTRÉ EN ÉL. DESDE ESTE PUNTO DE VISTA, EL BOSQUE ME PARECIÓ ENORME. CORRÍA UNA BRISA GÉLIDA QUE ME DABA EN LA CARA. OLÍA A MADERA HÚMEDA, UN OLOR QUE ME RECORDABA MI INFANCIA. ME QUEDÉ EXTASIADO UN BUEN RATO, PERO DE REPENTE OÍ UN CRUJIDO. ME DI LA VUELTA Y NO VI NADA, ASÍ QUE SEGUÍ CAMINANDO. SENTÍA COMO SI ALGO O ALGUIEN ME ESTUVIERA OBSERVANDO. DECIDÍ VOLVER Y CONTARLE A ALBERT LO QUE HABÍA SENTIDO. IBA DE VUELTA Y VI UNOS MATORRALES MOVERSE. DE REPENTE, UNA BANDADA DE PÁJAROS HUYÓ VOLANDO. SALÍ CORRIENDO DEL SUSTO. CUANDO LLEGUÉ A LA MANSIÓN, ESTABA MUY ALTERADO Y UN SUDOR FRÍO RECORRÍA MI CUERPO. LES CONTÉ A LOS DE LA BATA BLANCA PERO NADIE ME CREÍA. EMPECÉ A GRITAR QUE NO ME CREÍAN, ME ATARON A LA CAMA Y ME MEDICARON.

A LA MAÑANA SIGUIENTE ME DESPERTÉ UN POCO DESORIENTADO. YO NO SABÍA POR QUÉ ME HABÍAN DORMIDO SI YO ESTABA CONTANDO LA VERDAD. MIRÉ HACIA LA VENTANA Y VI EL BOSQUE QUE TANTO ME FASCINABA. LUEGO ME DI CUENTA DE QUE AL LADO DE LA VENTANA ESTABA MI ROPA DE PASEO. ¡YA ME HABÍAN VUELTO A PONER EL PIJAMA DE ESTRELLITAS!

POR LA TARDE, ALBERT VINO. ME DIJO LO MISMO QUE LA TARDE ANTERIOR. ÉL ME DEJABA SALIR AL BOSQUE, PERO SOLO SI ESTABA UNA HORA. ESTA VEZ ME LO PENSÉ MÁS, PERO DENTRO DE MÍ HABÍA ALGO QUE QUERÍA IR A EXPLORAR, ASÍ QUE ME VESTÍ Y, COMO LA TARDE ANTERIOR, EL DOCTOR ME ACOMPAÑÓ HASTA EL PRINCIPIO DEL BOSQUE.

ESTA VEZ IBA CON LOS CINCO SENTIDOS ATENTOS A TODO. NO DEJABA DE OÍR LAS HOJAS QUE SE MOVÍAN, CRUJIDOS EN EL SUELO E INCLUSO, A VECES VEÍA UNA SOMBRA ALARGADA MOVERSE ENTRE LOS ÁRBOLES. EL CORAZÓN ME LATÍA A CIEN POR HORA. LA RESPIRACIÓN SE ME ACELERABA. CUANDO VOLVÍ DEL JARDÍN, LOS MÉDICOS ME TRANQUILIZARON. LES CONTÉ LO MISMO QUE LA TARDE ANTERIOR, PERO ELLOS SEGUÍAN SIN CREERME. UNA VEZ MÁS, ME ATARON A LA CAMA Y ME MEDICARON.

ME DESPERTÉ AL DÍA SIGUIENTE.

ESTO ME OCURRIÓ DURANTE VARIOS DÍAS, HASTA QUE ME PROHIBIERON SALIR AL BOSQUE. YO SABÍA QUE ESA FUERZA MISTERIOSA QUE ME PERSEGUÍA EXISTÍA.

LLEVABA DOS SEMANAS SIN SALIR AL JARDÍN Y TODO HABÍA VUELTO A LO QUE ERA MI VIDA ANTES DE IR AL BOSQUE.

UN DÍA EN EL QUE LUCÍA UN SOL ESPLÉNDIDO, UN ENFERMERO ENTRÓ EN MI HABITACIÓN. ERA JOVEN Y TENÍA UNA SONRISA DE OREJA A OREJA. ME RESULTÓ MUY AGRADABLE. ME DIJO QUE QUERÍA QUE NOS HICIESEMOS AMIGOS. ÉL SE LLAMABA RUBÉN. ESTUVIMOS TODA LA MAÑANA HABLANDO; BUENO, MÁS BIEN ÉL ME HACÍA PREGUNTAS Y YO RESPONDÍA. ME HIZO MUCHAS PREGUNTAS PERSONALES, DE LAS CUALES ALGUNAS ME INCOMODARON UN POCO. ANOTÓ LA CONVERSACIÓN EN SU LIBRETA AZUL. A LA HORA DE COMER SE FUE.

AL DÍA SIGUIENTE, EN EL PASILLO OÍ DOS VOCES QUE HABLABAN. PARECÍAN ALBERT Y RUBÉN. RUBÉN DECÍA QUE CÓMO ERA POSIBLE QUE ESTANDO DENTRO DE LA MANSIÓN YO ESTUVIERA TRANQUILO, Y QUE DESPUÉS DE SALIR DEL BOSQUE, ESTUVIERA TAN NERVIOSO. ALBERT LE RESPONDIÓ DICHIENDO QUE TRATÁNDOSE DE MÍ, SEGURO QUE ERAN IMAGINACIONES DE MI MENTE.

DESPUÉS ENTRÓ RUBÉN EN MI HABITACIÓN. ME PROPUSO SALIR AL BOSQUE. YO NO QUERÍA HACERLO PERO ME PROMETIÓ QUE ÉL SÍ QUE ME IBA A CREER. ME SENTÍ RECONFORTADO Y DECIDÍ SALIR. SAQUÉ LA CAMISA, LOS VAQUEROS Y LOS ZAPATOS DEL ARMARIO. HACÍA TIEMPO QUE NO ME LOS PONÍA. ESTA VEZ BAJÉ CON RUBÉN AL BOSQUE.

SALÍ SOLO. ESTUVE UN RATO SIN SENTIR NADA. DE REPENTE, VI UNAS SOMBRAS MOVERSE DETRÁS DE MÍ. ESTA VEZ HABÍA VISTO DOS. ¿CÓMO PODÍA SER? SEGUÍ CAMINANDO PENSANDO QUE ERAN IMAGINACIONES MÍAS, COMO HABÍA DICHO ALBERT. MÁS TARDE OÍ UN RUIDO SIMILAR AL CARRASPEO DE UNA GARGANTA. YA NO PODÍA MÁS Y DECIDÍ VOLVER AL JARDÍN LO MÁS RÁPIDO QUE PUDE. NO ENCONTRÉ A RUBÉN POR NINGÚN LADO. LOS DE LA BATA BLANCA FUERON A TRANQUILIZARME, PERO SIN ESPERARLO NADIE, RUBÉN SALIÓ DEL BOSQUE. LUEGO, SALIÓ ALBERT.

RUBEN LE DIJO A ALBERT Y A LOS DEMÁS COMPAÑEROS QUE LO QUE SENTÍA YO ERA LA PRESENCIA DE ALBERT. EN ESE MISMO INSTANTE ALBERT

SE DIO CUENTA DE ÉL, AL SEGUIRME POR TEMOR A QUE ME PASARA ALGO A MÍ, ME PROVOCABA UN TREMENDO MIEDO AL SALIR DEL BOSQUE. POR ESO LOS PRIMEROS DÍAS SOLO VEÍA UNA SOMBRA Y HOY HABÍA VISTO DOS, LAS DE RUBÉN Y DE ALBERT.

LOS MÉDICOS Y LOS ENFERMEROS SE DISCULPARON POR TODO EL MIEDO Y SUFRIMIENTO QUE ME HABÍAN OCASIONADO. Y POR NO CREERME.

ESE DÍA FUE EL ÚLTIMO PARA MÍ EN AQUEL LUGAR. LOS MÉDICOS ME DEJARON SALIR. HICE LAS MALETAS Y ME LARGUÉ. AL SALIR ME DI CUENTA DE QUE EL LUGAR DONDE YO HABÍA PASADO AÑOS ERA EL “MANICOMIO DE ROSENBERG”. POR FIN ENTENDÍ POR QUÉ NADIE CREÍA LO QUE YO VEÍA, OÍA Y SENTÍA. ¡TODO ERA REAL!

AHORA LA PREGUNTA ERA: ¿CÓMO HABÍA LLEGADO YO A ESTE LUGAR?

NO ABRAS LA PUERTA

ESTA ES UNA DE ESAS HISTORIAS QUE ESTARÍAS MEJOR SIN SABER, TRATA SOBRE ELLOS. NUNCA ESTÁS A SALVO, CUANDO TE ELIGEN NO PUEDES ESCAPAR. TE ESTARÁS PREGUNTANDO QUIÉNES SON, BUENO, LA COSAS ES QUE YO TAMPOCO LO SÉ, PERO PUEDO CONTARTE QUÉ PASÓ.

MIS PADRES SE IBAN A IR A UNA CENA DE EMPRESA, ASÍ QUE DECIDIERON QUE VINIERA MI PRIMO PARA QUE ME HICIERA COMPAÑÍA PORQUE TENÍAN MIEDO DE DEJARME SÓLO. NOS DIJERON QUE PODÍAMOS JUGAR TODO LO QUE QUISIÉRAMOS HASTA MEDIA NOCHE. ENTONCES VENDRÍAN E IRÍAMOS A LA CAMA, Y POR LA MAÑANA SE IRÍA MI PRIMO A SU CASA.

CARLOS ME PREGUNTÓ SI ME GUSTABAN LOS JUEGOS DE TIROS. YO DIJE QUE SÍ; SOY MUY AFICIONADO A ESOS JUEGOS. NOS ENTRETUVIMOS UN RATO JUGANDO A SU JUEGO DE ARMAS FAVORITO, *CALL OF DUTY*. DESPUÉS DE UNA HORA NOS EMPEZAMOS A ABURRIR, SOLO HABÍA GENTE EXTRANJERA *ON-LINE* Y ERAN MEJORES QUE NOSOTROS, ASÍ QUE NI GANÁBAMOS NI ENTENDÍAMOS AL EQUIPO.

COMO MI ORDENADOR ERA CARO, NO TENÍAMOS QUE PREOCUPARNOS POR LOS REQUERIMIENTOS DE LOS JUEGOS, ASÍ QUE BUSCAMOS JUEGOS DE TERROR. PRONTO ENCONTRAMOS UNO QUE SE LLAMABA *SLENDER: THE ARRIVAL*, (UN JUEGO AMERICANO MUY FAMOSO). VIMOS UNOS VIDEOS RELACIONADOS Y, REALMENTE, DABA MIEDO. DECIDIMOS DESCARGAR LA VERSIÓN PIRATA, YA QUE EL ORIGINAL VALÍA MUCHO DINERO, Y NO NOS ÍBAMOS A GASTAR DINERO PARA UNA NOCHE.



NO ESTABA MAL, TRATABA DE UN SER FANTÁSTICO QUE TE PERSIGUÍA HASTA LA MUERTE. EN LA PARTE MÁS TENSA ESCUCHÁBAMOS SONIDOS EXTRAÑOS: ERAN PARTE DEL JUEGO. CUANDO ESTÁBAMOS ASUSTADÍSIMOS, VIMOS A ALGUIEN, ESPAÑOL, HABLANDO POR EL CHAT. ES RARO, LA VERSIÓN PIRATA NO TENÍA MULTIJUGADOR, Y VENIA CON EL PREFIJO [CONSOLE]. PENSAMOS QUE ERA UNA BROMA DEL CREADOR, PERO DESPUÉS EMPEZÓ A PONER COSAS RARAS. NO ME ACUERDO BIEN, ALGO COMO: “NO ABRAS LA PUERTA”, “JUGARÁN CONTIGO”. NO LO ENTENDÍA, PERO SÍ ME ACUERDO CÓMO ACABÓ: “ESTÁN AQUÍ”.

NOS ASUSTAMOS TANTO QUE OLVIDAMOS LA CONCENTRACIÓN EN EL JUEGO, PERDIMOS Y HASTA NOS CAÍMOS DE LAS SILLAS.

EMPEZÓ A SONAR EL TIMBRE DE LA PUERTA. YO RECORDÉ: “NO ABRAS LA PUERTA” Y GRITÉ:

- ¡CARLOS, NO ABRAS! ¿Y SI EL JUEGO TIENE RAZÓN?**
- AL MENOS MIRARE POR LA MIRILLA- DIJO CARLOS-. NO ES NADA, NO HAY NADIE, UNA BROMA.**

EL TIMBRE SONÓ DE NUEVO, ACOMPAÑADO POR UNAS VOCES:

- CARLOS, ABRE, SOMOS NOSOTROS. EL COCHE SE AVERIÓ Y VINIMOS ANDANDO DESDE LA MITAD DEL CAMINO.**

YO TENÍA TANTO MIEDO QUE ME ESCONDÍ EN EL ARMARIO. SÓLO RECUERDO QUE ME DORMÍ, AL DESPERTAR, NO ENCONTRÉ A CARLOS.

HACE 17 AÑOS QUE NADIE HA VISTO A CARLOS.

SÓLO TE DIGO UNA COSA MÁS, SI TE SIENTES ACOSADO, SI NO PUEDES DORMIR PORQUE TE SIENTES OBSERVADO: SON ELLOS. ESPERAN A QUE ESTÉS SOLO PARA JUGAR CON TU MENTE. NO PODRÁS ESCAPAR. BUSCA AYUDA, AUNQUE NO SÉ SI TE SERVIRÁ. NI EL EJÉRCITO TE PODRÁ AYUDAR. ACABARÁS TOMADO POR LOCO, ESPERANDO EL DÍA QUE TOQUEN A TU TIMBRE. PERO, RECUERDA: NO ABRAS LA PUERTA.

AQUELLA NOCHE DE HALLOWEEN

GOTEO, GOTEO... ASÍ ES COMO EMPEZÓ LA PEOR EXPERIENCIA JAMÁS CONOCIDA. SE ACERCABA HALLOWEEN Y TODOS EN EL COLEGIO ESTABAN MUY IMPACIENTES. YO TAMBIÉN LO ESTABA, ASÍ QUE EMPECÉ A DECORAR MI CASA CON LOS MACABROS ADORNOS DE TODOS LOS AÑOS. EN LA CLASE DE ARTE HACÍAMOS NUESTROS DISFRACES QUE, AUNQUE NO FUERAN TERRORÍFICOS, SERVÍAN PARA AQUELLA FESTIVIDAD.

UN DÍA, MIENTRAS REGRESABA A CASA, PUDE VER A LO LEJOS UN GRUPO DE NIÑOS PEQUEÑOS QUE PRACTICABAN SUS AMENAZANTES GRITOS PARA LA GRAN NOCHE QUE ERA AL DÍA SIGUIENTE. YO NO GRITABA PORQUE ME DABA VERGÜENZA, AUNQUE MIS AMIGOS SIEMPRE ACABABAN AFÓNICOS. MIS ABUELOS ME DECÍAN SI NO ME CANSABA DE ESTAR TODA LA NOCHE RECOGIENDO CAMELOS, QUE YA TENÍA UNA EDAD. INDIGNADO, YO LES RESPONDÍA QUE NO HAY EDAD PARA SER FELIZ, YA QUE ESTE ACONTECIMIENTO ME PRODUCÍA UNA GRAN SATISFACCIÓN.

LLEGÓ LA NOCHE DE HALLOWEEN. ME PUSE MI DISFRAZ DE ESPECTRO, COGÍ MI CALABAZA PARA GUARDAR LAS GOLOSINAS QUE ME DABAN Y SALÍ CORRIENDO AL ENCUENTRO DE MIS AMIGOS. CUANDO YA ESTUVIMOS TODOS JUNTOS, EMPEZAMOS LA RECOLECCIÓN DE DULCES, YENDO DE CASA EN CASA, OBSERVANDO LOS DISFRACES DE LAS FAMILIAS Y PROBANDO SUS DELICIOSOS DULCES.

EMPEZÓ A LLOVER, ASÍ QUE NOS QUEDAMOS EN UNA CASA QUE, EN MI OPINIÓN, ERA LA MÁS TRABAJADA (EN EL SENTIDO DE DECORADA). ALLÍ VIVÍAN UNA MUJER, QUE AHORA ESTABA DISFRAZADA DE BRUJA, Y SU MARIDO, QUE IBA DE OGRE. CUANDO NOS DIERON LOS CAMELOS, NOS SENTAMOS ALREDEDOR DE LA CHIMENEA Y NOS EMPEZARON A CONTAR HISTORIAS DE MIEDO. NO LES PRESTÉ MUCHA ATENCIÓN, ASÍ QUE SOLO RECUERDO ALGO DE “CUANDO ES NOCHE DE HALLOWEEN, LA FRONTERA DEL MUNDO DE LOS MUERTOS Y LA DEL MUNDO DE LOS VIVOS ES TAN FINA QUE APENAS ES INEXISTENTE. LOS FANTASMAS DE LOS MUERTOS QUE RESIDEN EN LA TIERRA SON LLAMADOS “ESPÍRITUS DEL ALMA EN PENA” Y ES UN MISTERIO POR QUÉ ESTÁN AQUÍ, PERO SE DICE QUE ES PORQUE MURIERON DE UNA FORMA TAN TERRIBLE QUE HASTA QUE NO SUPEREN DICHA CARGA, NO PODRÁN DESCANSAR EN PAZ”. ME DIO MUY MAL ROLLO, PERO COMO SOLO ERA UNA LEYENDA URBANA, NO LE DI IMPORTANCIA.

NO PARABA DE LLOVER, ASÍ QUE COGIMOS UNOS PARAGUAS Y SALIMOS FUERA PARA NO PERDERNOS ESA NOCHE TAN ESPECIAL. HABÍA EXCESO DE GENTE QUE NUNCA HABÍA VISTO Y TENÍAN UN CUERPO COMO ETÉREO, Y

ESTABAN GRITANDO TRIUNFALMENTE: “NUESTRO REGRESO SE APROXIMA”. CADA VEZ LLOVÍA CON MÁS FUERZA Y EL VIENTO SACUDÍA FUGAZMENTE LOS ÁRBOLES UNO TRAS OTRO. NOS EMPEZAMOS A INQUIETAR Y PERDÍAMOS LAS GANAS DE IR A PEDIR CAMELOS. ERA COMO SI NUESTRA FELICIDAD DESAPARECIESE CON CADA GOTA QUE IMPACTABA EN EL SUELO.

SE EMPEZARON A OÍR MÁS GRITOS, PERO NO ERAN COMO LOS DEL PRINCIPIO, ESTOS PARECÍAN DE TERROR. EL VIENTO TRANSPORTABA LOS AULLIDOS DE LA GENTE INCORPÓREA POR TODA LA ZONA. AL PASAR UNOS MINUTOS ME DI CUENTA DEL SIGNIFICADO DE LOS GRITOS ATERRORIZADOS. NO PUDE PENSAR, SOLO CORRER. CORRER COMO SI MI VIDA FUERA UN HILO QUE INTENTA HUIR DE LAS TIJERAS. UNA OLA DESCOMUNAL SE ERGUÍA TRAS DE MÍ A UNA VELOCIDAD IMPOSIBLE. MIS PIERNAS SE PARARON AFRONTANDO LA REALIDAD. MIRÉ AL CIELO Y DIVISÉ UNAS NUBES OSCURAS SIENDO ABSORBIDAS POR UNA ESPECIE DE AGUJERO. NOTÉ UNA TREMENDA FUERZA APLASTÁNDOME Y ENTONCES, TODO SE APAGÓ. MI DISFRAZ DE ESPÍRITU NO ERA YA MÁS UN DISFRAZ.

LA NOCHE ESPECIAL DE ALMA

ALMA ERA UNA CHICA NORMAL, NI MUY ALTA NI MUY BAJA, NI MUY GORDA NI MUY DELGADA, ERA UNA MÁS EN EL INSTITUTO EN EL QUE HABÍA EMPEZADO ESE MISMO AÑO.

A ALMA NO ES QUE LE GUSTASE MUCHO RELACIONARSE CON LA GENTE PERO SIEMPRE HABÍA HECHO UN ESFUERZO PARA NO PARECER UN BICHO RARO, Y HABÍA CONSEGUIDO TENER UN PEQUEÑO GRUPO DE AMIGOS QUE LA RESPETABAN PESE A SUS RAREZAS.

SE ACERCABA LA NOCHE HALLOWEEN Y, AUNQUE LE PARECÍA RIDÍCULO TENER QUE DISFRAZARSE, LE GUSTABA PORQUE LA NOCHE ENTRE EL 31 DE OCTUBRE Y EL 1 DE NOVIEMBRE ERA EN LA QUE ELLA HABÍA NACIDO. ESE AÑO EN ESPECIAL CUMPLÍA 12 AÑOS Y SUS PADRES LE HABÍAN DICHO QUE IBAN A CELEBRAR SU CUMPLEAÑOS POR TODO LO ALTO, QUE TENÍAN UNA NOTICIA MUY IMPORTANTE QUE DARLE Y, JUSTO CUANDO FUERAN LAS DOCE EN PUNTO DE LA NOCHE, UNA CENA MUY ESPECIAL.

¿QUÉ COSA MÁS RARA? —SE EXTRAÑABA ALMA. SUS PADRES, COMO ELLA, NO ERAN DE FIESTAS Y CELEBRACIONES; TODO LO CONTRARIO, PREFERÍAN QUEDARSE EN CASA, Y TAMPOCO LES GUSTABA MUCHO RELACIONARSE CON GENTE.

EL DÍA DE HALLOWEEN POR LA TARDE Y ANTES DE IR A CASA DE ALMA, TODA LA PANDILLA SE FUE CON SUS DISFRACES A PEDIR CHUCHES POR LAS CASAS. QUÉ RISA LE DABA A ALMA VER A UN VAMPIRO CON TRAJE Y CAPA, A UN ZOMBI CON CHISTERA, A UN FANTASMA CON SÁBANA Y A UNAS CUANTAS BRUJAS CON TRAJES MUY *FASHION*... ¡QUÉ RIDÍCULOS!

CUANDO YA ERAN LAS ONCE, FUERON TODOS A CASA DE ALMA CON SUS MOCHILAS, EN LAS QUE LLEVABAN SUS PIJAMAS PARA PASAR LA NOCHE. JUAN, REBECA, SOFÍA, ALFREDO, BERTA Y ENRIQUE IBAN MUY CONTENTOS PORQUE ERA LA PRIMERA VEZ QUE ALMA LOS INVITABA A SU CASA Y AUN ENCIMA, A PASAR LA NOCHE. IBAN POR EL CAMINO PLANEANDO LAS COSAS QUE IBAN A HACER.

CUANDO LLEGARON A LA CASA, LOS PADRES DE ALMA RECIBIERON A LOS NIÑOS CON MUCHA ALEGRÍA. PERO ¡QUÉ COSA MÁS RARA!. ALMA CADA VEZ ESTABA MÁS EXTRAÑADA.

ESTABAN A PUNTO DE DAR LAS DOCE, TODOS LOS AMIGOS DE ALMA ESTABAN YA ALREDEDOR DE LA MESA MENOS ELLA Y SUS PADRES, QUE SE ENCONTRABAN OBSERVANDO LA ESCENA FUERA DEL SALÓN. QUEDABA YA POCO Y ALMA SE EMPEZÓ A ENCONTRAR MAL. LE DOLÍA LA BOCA Y SE ENCONTRABA MAREADA Y CANSADA.

PERO, ¿QUÉ PASA? SI NUNCA ME HE PUESTO MALA – PREGUNTÓ A SUS PADRES.

–BIENVENIDA A TU NUEVA VIDA, ALMA. TENEMOS MUCHO DE QUÉ HABLAR Y TENDREMOS MUCHO TIEMPO; NUESTRA FAMILIA ES ESPECIAL, A PARTIR DE ESTA NOCHE TODO CAMBIARÁ. MI PEQUEÑA VAMPIRA, ¡FELIZ CUMPLEAÑOS! DISFRUTA DE TU CENA TANTO COMO LA VAMOS A DISFRUTAR NOSOTROS –LE DIJERON SUS PADRES DIRIGIENDO LA MIRADA HACIA LA MESA DONDE SE ENCONTRABAN LOS AMIGOS DE ALMA RIENDO INOCENTEMENTE.



TERROR EN EL INSTITUTO

DURANTE LA NOCHE DE HALLOWEEN, RECOGIENDO CHUCHERÍAS POR EL BARRIO, SEIS AMIGOS VIERON UNA LUZ BRILLANTE EN LA SEGUNDA PLANTA DE SU INSTITUTO, EL IES VALDESPARTERA. SE PREGUNTARON QUÉ PODÍA HABER SIDO Y DECIDIERON ADENTRARSE EN EL CENTRO. LA PUERTA DE PEATONES ESTABA ENTREABIERTA. AL ENTRAR AL PARKING OYERON UNA RISA ESTRIDENTE, ÁSPERA, GUTURAL Y AGUDA QUE LES HELÓ LA SANGRE.

DE REPENTE, UN FRÍO VIENTO CERRÓ LA PUERTA DE PEATONES. NO LES QUEDABA OTRA, TENÍAN QUE SEGUIR AVANZANDO. LA PUERTA PRINCIPAL TAMBIÉN ESTABA ENTREABIERTA, PERO NO ENCONTRARON NI UNA LUZ ENCENDIDA EN TODO EL VESTÍBULO. SÚBITAMENTE, EL VIENTO CERRÓ Y ABRIÓ LAS VENTANILLAS DE CONSERJERÍA; LA CORRIENTE FUE RÁPIDA PERO CON LA FUERZA SUFICIENTE COMO PARA CERRAR LA PUERTA CON UN FORTÍSIMO ESTRUENDO.

AL SUBIR LAS ESCALERAS, UNO DE LOS AMIGOS RESBALÓ CON UN LÍQUIDO, COMPROBANDO CON TERROR QUE ERA ROJO.

-¡SANGRE!- GRITARON TODOS.

ESA VISIÓN, JUNTO CON UNA SÚBITA BRISA DE AIRE HELADO, LES PROVOCÓ UN ESPELUZNANTE ESCALOFRÍO. INMEDIATAMENTE DESPUÉS SONÓ TAL ESTRUENDO QUE RETUMBARON HASTA LOS CIMIENTOS DE TODO EL EDIFICIO.

CONTINUANDO EN LA SUBIDA, LLEGARON HASTA LA SEGUNDA PLANTA. EN ELLA LA LUZ TINTINEABA INTERMITENTEMENTE, CUANDO DE PRONTO SE QUEDÓ TODO A OSCURAS.

AVANZANDO EN SILENCIO POR EL PASILLO, OYERON PASOS Y GRITOS. MIENTRAS SE ACERCABAN A LA PUERTA DEL AULA DE LA QUE PROCEDÍA LA LUZ, EL CORAZÓN ESTABA A PUNTO DE ESTALLARLES.

YA DELANTE DE ELLA SE ABRIÓ Y...

¡¡¡EL DIRECTOR!!!

A PUNTO DEL DESMAYO COMPROBARON CON ESTUPEFACCIÓN Y ALIVIO QUE EL DIRECTOR Y EL RESTO DE LOS PROFESORES DEL CENTRO ESTABAN ATAVIADOS CON VISTOSOS DISFRACES CELEBRANDO UNA DIVERTIDA FIESTA DE HALLOWEEN.



FURIAS

ERA LA NOCHE DE HALLOWEEN Y JULIA, VANESA, CRISTINA Y YO HABÍAMOS DECIDIDO QUE AQUELLA SERÍA LA ÚLTIMA CASA QUE VISITARÍAMOS, PUES SE NOS HABÍA HECHO TARDE. ERA LA ÚLTIMA CASA DE LA CALLE Y, SIN DUDA, LA MEJOR DECORADA Y SINIESTRA. NO HABÍA CALABAZAS NI ESQUELETOS DE PAPEL, SINO TELARAÑAS DE VERDAD CON SUS REPELENTES ARAÑAS. EL CÉSPED ESTABA MUERTO Y LA MADERA CORROÍDA POR LAS HAMBRIENTAS TERMITAS. LLAMAMOS A LA PUERTA, PUES NO HABÍA TIMBRE NI NADA SEMEJANTE. SALIÓ A RECIBIRNOS UNA MUJER DE MEDIANA EDAD, PERO, SIN EMBARGO, SUS OJOS PARECÍAN REFLEJAR AQUELLO QUE EL ROSTRO NO MOSTRABA...

- PASAD, EN EL SÓTANO ESTÁN LAS CHUCHERÍAS – DIJO INTERRUMPIENDO MIS PENSAMIENTOS.

INGENUAS DE NOSOTRAS, DIGO AHORA, PERO ENTONCES NO SE ME ANTOJÓ EXTRAÑO. NOS INDICÓ EL CAMINO AL SÓTANO, HACIÉNDONOS PASAR PRIMERO. DE ESA FORMA NO VIMOS CÓMO REPENTINAMENTE PASÓ A SER UN MONSTRUO ESPANTOSO. BAJAMOS Y BAJAMOS UNAS ESCALERAS QUE PARECÍAN NUNCA ACABAR.

LLEGAMOS AL FINAL Y JULIA CASI SE DESMAYA DEL SUSTO AL DESCUBRIR QUE NOS HALLÁBAMOS EN EL INFRAMUNDO. NOS DIMOS LA VUELTA Y NOS ENCONTRAMOS CON NUESTRA MONSTRUOSA ANFITRIONA Y SUS DOS HERMANAS.

- FURIAS –DIJE AL RECONOCERLAS- EN LA MITOLOGÍA GRIEGA SIRVEN A HADES, EL DIOS DEL INFRAMUNDO.

-ASÍ ES – DIJERON AL UNÍSONO CON VOZ AGUDA Y CHIRRIANTE.

NOS COGIERON CON SUS AFILADAS GARRAS Y NOS LLEVARON A LA FUERZA FRENTE A HADES.

UNA VEZ ESTUVIMOS FRENTE AL GIGANTESCO Y TERRORÍFICO CASTILLO DE HADES, ALCANCÉ MI GRADO MÁXIMO DE HORROR. LAS FURIAS LE PREGUNTARON A SU SEÑOR QUÉ QUERÍA HACER CON NOSOTRAS, Y LES DIJO QUE LE DABA IGUAL. A VECES ES PEOR QUE DIGAN ESO, PUES ENTONCES TE PUEDEN HACER CUALQUIER COSA HORRIBLE. POR COSTUMBRE DIJE: “Ω θεέ μου”, QUE TRADUCIDO AL ESPAÑOL SIGNIFICA “¡OH, DIOS MÍO!”

- ASÍ QUE SABES GRIEGO, ¿EH? FURIAS, DEJADLES IR –DIJO CON TONO AUTORITARIO.

DE ESTE MODO, GRACIAS A QUE ME GUSTA LA MITOLOGÍA GRIEGA Y SÉ ALGUNA PALABRA EN ESE IDIOMA, CONSEGUIMOS SALVARNOS. ESTA

EXPERIENCIA NOS MARCÓ A TODAS POR LO QUE, A PARTIR DE ENTONCES, TODAS LAS NOCHES DE HALLOWEEN QUEDAMOS EN MI CASA PARA COMER PIZZA Y JUGAR A LA WII.



ENCERRADOS

EL OTRO DÍA FUIMOS DE EXCURSIÓN AL TEATRO MALÉFICO Y NOS LO PASAMOS GENIAL. ERA TODO CHULÍSIMO PERO... NOS CONTARON UNAS HISTORIAS QUE DABAN UN POCO DE MIEDO. LA QUE MÁS ME ASUSTÓ FUE LA DE LA MALDICIÓN DE HALLOWEEN. TRATABA DE QUE UNOS AMIGOS SE QUEDARON ENCERRADOS EN EL COLEGIO Y NO VOLVIERON A SALIR. LOS CHICOS DE MI CLASE SE EMPEZARON A REÍR Y A REÍR SIN PARAR, CUANDO UNA MUJER LES DIO UN GRITO DICIÉNDOLES QUE SE PARARAN, SI NO, ALGO MUY MALO LES IBA A PASAR. EN ESE MOMENTO TODOS NOS QUEDAMOS CALLADOS SIN DECIR NI MU, NO SE ESCUCHABA NADA, Y NOS DIJERON QUE A LA CAMA YA PORQUE AL DÍA SIGUIENTE REGRESÁBAMOS A CASA.

A LA MAÑANA SIGUIENTE NOS LEVANTARON TEMPRANO PARA RECOGER TODO Y HACER LAS MALETAS. EN EL AUTOBÚS DE REGRESO NOS PUSIERON UNA MÚSICA MUY DE NUESTRO ESTILO.

AL LLEGAR FUIMOS AL COLEGIO PORQUE ES DONDE HABÍAMOS QUEDADO CON LOS PADRES. HACÍA UN POCO DE FRESCO, ASÍ QUE NOS METIMOS DENTRO. DE REPENTE, EL AIRE SOPLÓ MUY FUERTE Y ¡BOOM! LAS PUERTAS SE CERRARON DE INMEDIATO. INTENTAMOS ABRIRLAS DE TODAS LAS FORMAS PERO NO PUDIMOS. YA ESTÁBAMOS CANSADOS DE TANTO ESFUERZO Y NOS SENTAMOS A ESPERAR.

ESTÁBAMOS EN EL HALL Y COMO HABÍA TANTO SILENCIO, PODÍAMOS ESCUCHAR CLARAMENTE UNAS VOCES HABLANDO EN VOZ BAJA. AL PRINCIPIO NOS ALIVIAMOS PERO POCO DESPUÉS UNAS CABECITAS MEDIO TRANSPARENTES Y ENSANGRENTADAS CAMINABAN HACIA NOSOTROS CON CARA DE HAMBRE. NOS MIRÁBAMOS UNOS A OTROS PENSANDO QUE ESTÁBAMOS TAN CANSADOS QUE VEÍAMOS PERSONITAS. NOS RESTREGÁBAMOS LOS OJOS PERO NO FUNCIONABA. ¡ERAN REALES! ECHAMOS A CORRER MIENTRAS CULPÁBAMOS DE TODO A CHRISTIAN POR HABERSE REÍDO DE LA MUJER.

CUANDO SE IBAN ACERCANDO, REACCIONAMOS Y NOS REPARTIMOS CADA UNO POR UN SITIO. YO ME ESCONDÍ DEBAJO DE LA MESA DEL DESPACHO DEL DIRECTOR, CON MARÍA.

POCO A POCO QUEDABA MENOS GENTE CON VIDA. SOLO QUEDÁBAMOS JAIME, MARÍA, CHRISTIAN Y YO. JUNTOS FUIMOS RECORRIENDO LAS CLASES BUSCANDO ALGÚN MATERIAL PARA DESTRUIRLOS, CUANDO EN EL AULA DE TECNOLOGÍA ENCONTRAMOS UNOS ROBOTS QUE ESTABAN MONTANDO.

FUIMOS A BUSCARLOS PERO NO APARECÍAN POR NINGUNA PARTE. DE REPENTE SE NOS ECHAN A LA ESPALDA, PONEMOS LOS ROBOTS EN MARCHA Y LOS EMPIEZAN A DESTRUIR. TAMBIÉN LOS USAMOS PARA SALIR.

AL DÍA SIGUIENTE SE LO ESTÁBAMOS CONTANDO A TODO EL MUNDO. A PESAR DE QUE NO NOS CREÍAN, NOSOTROS PASAMOS UN FELIZ HALLOWEEN VICTORIOSO.

